



Ciudad de Buenos Aires, 26 de abril de 2021

Señores
American Honey Producers Association
USA

Referencia: Medidas Antidumping

Nos dirigimos a ustedes en referencia al inicio de las peticiones de medidas antidumping realizadas por vuestra entidad junto a la Sioux Honey Association el pasado 21 de abril del 2021 a las mieles provenientes de los países de Vietnam, Argentina, India, Brasil y Ucrania.

Entendemos que esta petición se presenta por las miles de toneladas de miel que ingresan a vuestro país y bajan el precio de la producción local y que ustedes intentan resguardar a los productores de miel de USA.

Sin embargo, nos sorprende la inclusión de Argentina, ya que si bien es uno de los mayores proveedores de miel de USA, hemos trabajado en forma incansable contra el problema de la adulteración y falsificación de la miel a nivel mundial, que no solo había bajado el precio a nivel internacional sino que estaba desplazando la miel genuina de los consumidores.

Los apicultores argentinos venimos trabajando e invirtiendo en lograr mieles de calidad, con una trazabilidad digital que permite vincular cada tambor con el apicultor y las colmenas que la producen, con buenas prácticas de manejo e inversiones en salas de extracción y vehículos. En los últimos años, tuvimos que soportar el descenso de los precios por la adulteración y falsificación global de la miel. Hoy esta petición antidumping que han iniciado, seguramente traerá un descenso del precio de la miel que afectará a todo el sector apícola de Argentina.

Somos conscientes que la cadena comercial, integrada por exportadores e importadores de miel, tanto de Argentina como de USA, que está compuesta por empresas que trabajan en forma honorable priorizando la calidad del producto, pero también hay otras empresas que solo les importa su ganancia y no tienen en cuenta ni la calidad del producto ni la supervivencia de los apicultores.

Podemos asegurarles que no está en el espíritu ni en el accionar de los apicultores de Argentina generar un perjuicio a los apicultores ni de USA ni de ninguna otra parte del mundo. Es por eso por lo que los invitamos a tener una comunicación más fluida entre ambas instituciones para poder canalizar estas decisiones de forma tal de encontrar acciones comunes satisfactorias que mitiguen las consecuencias lesivas para el conjunto de los apicultores.

Sin más, nos despedimos de ustedes, esperando que podamos seguir trabajando en conjunto por la defensa y el desarrollo de la apicultura y de los apicultores a nivel mundial.

Atentamente.

Mesa Directiva
Sociedad Argentina de Apicultores (SADA)